

LOS ESTRAGOS DEL DESHIELO

Posted on 10/02/2016 by Naider



Foto: Moya Bren

LOS ESTRAGOS DEL DESHIELO

Shismaref , un pueblo canadiense, pasa a ser la primera localidad del mundo en grave riesgo de desaparición

naider

A pesar de las buenas noticias que nos vienen de los países más desarrollados en su lucha contra el cambio climático y la apuesta por las energías renovables no podemos dejar de tener en cuenta que aún hoy queda mucho camino por recorrer y que las consecuencias de esta desgracia ya se pueden observar de una manera más clara de lo que nos gustaría en nuestro planeta.

Uno de los pueblos en cuestión que está notando la dureza de del cambio climático de primera mano es [Shishmaref, en Alaska](#) y de 563 habitantes, este pequeño pueblo corre grave

riesgo de desaparecer a corto plazo debido al descongelamiento de los bloques de hielo del ártico y si no lo ha hecho ha sido por que el propio pueblo ha ido "desplazándose" poco a poco de la cosata, algo que no podrá hacer eternamente.

There are no comments yet.